
■国際理工カレッジ　PM 建築系 審査フォーム集計（全体版）

専門学校国際理工カレッジ（25卒対象の就職ガイダンス） 実施日：

84 想定審査フォーム回収数 420

392

93.3%

Ｑ１．プレゼンを聞いて、もっと詳しくこの企業について知りたいと思いましたか?　

旭建設株式会社 株式会社大城組 郡建設株式会

社

株式会社ティーエ

スケー

広島建設株式

会社 計

1.非常に思った 21 26 27 29 58 161 41.1%

2.少し思った 49 37 38 29 18 171 43.6%

3.どちらでもない 8 11 9 11 2 41 10.5%

4.あまり思わなかった 1 3 5 6 1 16 4.1%

5.全く思わなかった 1 0 0 2 0 3 0.8%

392

その理由　(一部抜粋)

・ 少人数制 ・ 大工の大事さがわかりました

・ 仲がいい ・ 動画で流れた家が綺麗だった

・ 先輩が多い ・ フランクな社風が魅力だった

・ 笑顔が多い ・ 楽しく仕事ができると思った

・ 若い人が活躍 ・ 注文住宅に少し興味があるから

・ 卒業生が多い ・ 説明がわかがりやすくてとてもよかった。

・ 将来成長できる ・ 短い時間で会社の魅力が多く伝わってきた

・ 聞きやすかった ・ なんでもやってる、というのが気になった

・ 仕事の幅が広い ・ 様々な事業に対する詳しいことを知りたい

・ 一級取得率が高い ・ どんなこと仕事をしているのか気になった

・ 家族みたいな雰囲気だから ・ 注文住宅から大型建設までできることが多い

・ 最後まで説明が聞けなかったが途中まで聞いていて会社内のことが知りたくなった

・ 社風が良いことがわかったのでその人達がどんな建物を作っているのか知りたくなった。

・ とても雰囲気が良い、なんでもできる会社ということで、自分がしたいこともできるか気になる

・ ちゃんと気になるところを応募して聞きに来てくださいとおしゃって下さり、応募したくなった。

・ 国際理工の卒業生が多く、働きやすい会社だと思ったので、詳しいことを知りたいと思いました。

・ 若手の人がいきいきしてるっていうのと、小さい建物から大きい建物まで作れるっていうのがよかった
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・ 会社の中で色々な事業がありそうだったので自分がやりたい事業があるかなどをいろいろしりたいです

・ 時間が足りない ・ 話がスムーズで聞きやすかった

・ 地域密着型だから ・ 動画を見ていい雰囲気だと思った

・ 卒業生が多いから ・ 話し方が丁寧で聞き取りやすかった

・ 話は聞き取りやすい ・ 国際理工の生徒が就職しているから

・ 話が分かりやすかった ・ まだ伝えたい内容がありそうだったから

・ 修繕工事に興味が出た ・ 実際に入社が決まった先輩の話などから

・ 仕事の内容を聞きたい ・ 資格取得がしやすい話が気になったから。

・ 専攻科の先輩がいたから ・ 一級建築士取得者が多い理由を知りたい。

・ 色んな建築をしてるから ・ 木造の建築で環境に優しい家を建てている

・ 説明がイメージしやすかった ・ 会社の人の話し方がハキハキしていて聞きやすかった

・ 一級建築士の人数か多く、たくさんの経験を積めそうなため

・ 省略してる部分が多分たくさんあったのでその部分を聞きたい

・ 会社がグループなのでいろんな仕事が体験できそうでいいと思った

・ 五分という短い時間で、あんまり喋らなかった部分をもう少しし知りたかったです

・ 会社の社風の良さはわかったが、代表的な建物などがなかったので安心ではあるが会社の技術の魅力がなかった。

・ 中途半端だった ・ 良いところがあまり聞けてない

・ ピンとこなかった ・ 自分がやりたいこととは別だから

・ 引き込まれなかった。 ・ 地元出身が多いというのが気になった

・ 施工にあまり興味がない ・ この会社の特徴が詳しく伝わらなかった

・ 現場監督の話だったから ・ 注文住宅にそんなに興味が湧かないため

・ 十分に情報が伝わったから ・ 淡々とプレゼンが進んでいて疑問点を感じなかったから

・ 雰囲気は若々しくて良かった ・ 卒業生の話が多く 会社の概要がいまいちわからなかった

・ そこまで興味が湧かなかった ・ 上司とのコミュニケーションも大切にしているとわかったから

・ 実際働いている人の感想は聞けたが、会社の概要があまりわからなかった

・ まだ、卒業生の話や在校生の話だけだったので、会社の概要をもっと知りたいと思いました。

・ 画像が足らない ・ 内容がよくわらなかった

・ 硬い感じがしました ・ 何をする会社なのか分からなかった

・ 人柄しか聞けてない ・ 仲がいいのしか伝わってこなかった

・ 施工に興味があまりない

・ プレゼンの形としてあまり良い印象では無かったから

・ 企業説明より注文住宅についての内容がおおかったから

・ 動画が最後まで見れなく注文住宅への興味があまり湧いてこなかった

・ すごい良い会社、という面が押されすぎて胡散臭い広告のような印象を受けてしまった。

・ 会社の特徴が全くわからない

Ｑ２．印象に残った言葉を、できるだけ多く箇条書きで入力してください

参加企業へ個別に報告
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Ｑ３．ご自身が就職したいかどうかは別として、会社の魅力を伝えたい！という熱意は伝わりましたか？

旭建設株式会社 株式会社大城組 郡建設株式会

社

株式会社ティーエ

スケー

広島建設株式

会社 計

1.大変伝わった 37 36 32 44 56 205 52.3%

2.少し伝わった 39 31 34 18 22 144 36.7%

3.どちらでもない 2 7 7 10 1 27 6.9%

4.あまり伝わらなかった 2 3 6 5 0 16 4.1%

5.全く伝わらなかった 0 0 0 0 0 0 0.0%

392

その理由　(一部抜粋)

・ 丁寧だった ・ 少ない人数だけど一級の人が多いから

・ 熱意があったから ・ 卒業生たちの意見も参考になったから

・ 話が聞きやすかった ・ 動画で会社内の事を伝えてくれたから

・ パワポから伝わってきた。 ・ 会社の雰囲気を第一に紹介してたから

・ 楽しそうに話していたから ・ 卒業生が話していたので、すごく伝わった。

・ 働きやすい雰囲気を感じた ・ 対談形式や社員へのインタビューがあった。

・ 写真を使って説明していた ・ 同じやりがいを持ってる人物を求めていたから

・ 短い時間でも内容が濃かった ・ 文だけではなく動画を見せる時間があったから

・ 本校の卒業生に言葉を聞いて ・ 5分という短い間でたくさんのスライドや話を聞かせてくれた

・ 人柄がよく仕事だけでは感じられない物がある ・ 仕事のやりがい、施工管理の厳しさ、求める人材等が伝わった

・ 家ができるまでの過程で色んな仕事があることを説明していた

・ 対談形式や、卒業生の動画などで興味を惹かせる努力が見える

・ 写真で社員さん同士の仲の良さが伺えた いろんな行事をやっている

・ コミュニケーションが取りやすいそうで仕事内の指示なども通りやすそう

・ 人間関係良好さを推しているところ 新人の方が、素をだせたことに説得力がある

・ 注文住宅はとても夢が詰まっていてそれを任されるのはとても重要な事だと分かった

・ 若手が働きやすい ・ 話している人が明るかったから

・ 熱意が伝わったから ・ わかりやすく説明していたため

・ 面白そうだと思った ・ 自己紹介が約一分は長すぎる

・ 楽しいのが伝わった ・ 会社内の雰囲気を伝えてくれた

・ 熱く語ってくれたから ・ 5分オーバーしても喋ってたから

・ 詳しく話していたから ・ 短い中わかりやすく説明していたから

・ 会社内が明るいところ ・ 会社のイメージキャラが印象に残った

・ 動画でわかりやすかった ・ たくさんのプレゼン資料が用意されていた

・ 話の内容がわかりやすい ・ 短い時間だったけど巻きで話していたから
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・ 時間が足りない様子だった ・ すごい丁寧な言葉使いをしていて良かった

・ 巻きの部分をもっと聞きたい ・ 対談方式で実際就職した先輩の声が聞けた

・ 言葉ではなく写真で会社の雰囲気を伝えていたこと ・ もっと時間があればもっと魅力を感じれると思ったから。

・ 短時間の中でオーバーすることなく、淡々と話していたから

・ 後半は大城組としての魅力ではなく建築としての魅力を語っていた

・ 動画がとてもよかった、会社というより注文住宅の紹介という印象を受けた

・ 時間が少ない ・ 仕事の内容をもっと知りたい

・ 自己紹介が印象的 ・ もう少し会社の概要を聞きたかった

・ イメージがつきやすい ・ 何をしている会社なのか個人的には分かりにくかった。

・ 熱意がもうちょっとあってもよかったのかなって思いました。

・ 動画で分かりやすかったけど、前半の対談は要らなかったと感じた

・ 時間が足りなかった ・ 決められた質疑応答のようだったから

・ 楽しくなさそうに喋っていた ・ あまり会社のことについてわからなかった

・ スライドが小さく、全く見えない ・ 声のトーンが低くて熱意が伝わらないかった

・ 他の建設会社でも言えるのようなことが多かったから

・ プレゼンする人たちの間で話が完結してしまっていてこっちまで伝わってこない

・ 会社自体の説明が少ない どういう人がいるよみたいな感じのが多く会社の事がわからない

Ｑ4．全体を通じてのご感想を教えてください。　(一部抜粋)

・ 興味が湧いた ・ 何でも建てれる会社はいいなと思った

・ ５分じゃ足りない ・ 声が響いてくるので伝わりやすかった

・ わかりやすく簡潔 ・ 会社の雰囲気が明るく楽しそうだった

・ 聞きやすかったです ・ とても雰囲気がいい会社だと分かった

・ まだ聞いてみたかった ・ ひととの距離が近いいい会社だと思った

・ 最後の動画面白かった ・ 興味を持てましたありがとうございます

・ 入りたいとは思わなかった ・ なんの仕事があるのかが知りたいどっち

・ 楽しそうな会社だと思った ・ フルバージョンの動画も見てみたいです

・ インターン是非伺いと思った。 ・ 辞める人が少なそうな会社だと思った。

・ 会社の雰囲気が良い 楽しそう ・ 時間が短かったのでもっと詳しく知りたい

・ 動画での説明が分かりやすかった ・ 現場監督の役割の説明が分かりやすかった

・ 木造住宅も木造の魅力があった。 ・ 若手社員の数が多いところが魅力だと思った。

・ 社員の本音が聞けたのがよかった ・ 話し方にユーモアがあって聞いてて楽しかった

・ 連想ゲームの例がわかりやすかった ・ プレゼンしている本人が何の方なのか気になった

・ 距離感の近い会社なことがわかった ・ 就活生に伝わるよう噛み砕いて説明してくれた。

・ 5分で対談形式は少し無理があるんじゃないかと思った

・ 動画や大まかな注文住宅の仕事の流れを知れてよかった。

・ 話は聞き取りやすいがスライドが小さく、話が上手く入ってこない

・ いろんな行事をやっていて社員さん同士の仲が良い企業だと思った

・ 会社員というより学生のような楽しそうなイメージのする会社だと思いました。

・ どこにあるのかなども分かり会社の概要もあったが、文字が少し多くて読みづらかった

・ 8割資格持ちという所にすごく興味が湧きました。また説明を詳しく受けたいと思いました。

・ 卒業生が多いので働きやすい会社だと思いました。インターンシップ行ってみたいと思いました。

・ イメージ通りにつくるのが難しくて、お客様に満足させることができるのか不安だなっと思いました。

・ とても聞きやすく明るい雰囲気を作りながら話していて、伝えたかった社風についてよくわかる気がした

・ 聞いたことのある会社からの話が聞けてよかった。 住宅がこれから需要が減ることなどもしれてよかった。

・ 簡潔で分かりやすく、社員の皆様がどう感じているのかというのをメインで話してくださり、とても良かったです

・ 他県でも活動している会社で注文住宅という点でとても気になりました 動画も相まって、もっと知りたいと思いました。

・ 一級の取得率が高いということにとても惹かれました。 学習できる体制がどうなっているとかなどの話をもっと聞きたいです。
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